

„...die Ewigkeit berühren“

Sie liegen im Trend – die naturnahen Bestattungen in einem Friedwald. Warum wählen immer mehr Menschen für sich und ihre Angehörigen die Beerdigung in der Natur statt auf dem heimischen Friedhof? Der Film „...die Ewigkeit berühren“ stellt Menschen vor, die sich im FriedWald auf dem unterfränkischen Schwanberg ihre letzte Ruhestätte aussuchen. Deutschlands einziger evangelisch-lutherischer FriedWald bringt eine naturnahe Bestattung und die christliche Seelsorge zusammen. Wie sich Traditionen und Bräuche rund um das Sterben verändern, davon erzählt auch Felix Grützner. Statt einer Ansprache tanzt er auf Beerdigungen das Leben und Sterben von Menschen nach. Das Bayerische Fernsehen strahlt „...die Ewigkeit berühren“ am Sonntag, 25. November 2012 um 10.00 Uhr aus.

Die Ewigkeit berühren  
Buch und Regie: Petra C. Harring  
Redaktion: Sabine Rauh